

# BUKU PANDUAN



# SILASTRI

Sistem Layanan Pelatihan Singosari Terpadu & Terkini



PEMERINTAH PROVINSI JAWA TIMUR  
DINAS TENAGA KERJA DAN TRANSMIGRASI  
**UPT BALAI LATIHAN KERJA SINGOSARI**

# INFORMASI MENU

## Beranda

Halaman web utama yang akan dilihat pengunjung ketika mereka bernavigasi ke situs web Silastri

## Pendaftaran

Halaman yang akan membawa pengunjung ke Google form untuk melakukan pendaftaran pelatihan

## Laporan ▾

Halaman web yang akan dilihat pengunjung berisikan tentang Laporan Realisasi Anggaran, PAD dan Kinerja

## SILASTRI UPT BLK SINGOSARI

Sistem Layanan Pelatihan Singosari Terpadu & Terkini



### Informasi Pelatihan

Informasi pelatihan kerja berbasis kompetensi di UPT BLK Singosari Malang.

Cek disini!



## Data ▾

Halaman web yang akan dilihat pengunjung berisikan tentang Data Pelatihan dan Penempatan

## Layanan ▾

Halaman web yang berisikan tentang Layanan Pengaduan, Survei Pengguna Layanan dan Pemilihan Employee Of The Month

## Tentang

Halaman web yang berisikan tentang Pengenalan Singkat SILASTRI dan UPT BLK Singosari



# BERANDA

Terdapat beberapa pintasan pada menu **Beranda**, diantaranya adalah Informasi Pelatihan, Pendaftaran Pelatihan, Informasi Realisasi Anggaran, Realisasi PAD, Realisasi Kinerja, Data Pelatihan, Data Penempatan, Layanan Pengaduan dan Survei Kepuasan.



# PENDAFTARAN

Pada Menu **Pendaftaran**, Pengunjung akan diarahkan ke pintasan Google Form untuk mendaftar Pelatihan Berbasis Kompetensi, sedangkan untuk Pengumuman Hasil Seleksi akan diarahkan ke Instagram BLK Singosari.



## Pendaftaran Gel. 4 2024

Pendaftaran pelatihan kerja berbasis kompetensi di UPT BLK Singosari Malang.

Daftar disini!

Pengumuman Hasil Seleksi



blk\_singosari

Ikuti

Kirim pesan

469 kiriman

21,6 rb pengikut

36 diikuti

UPT BLK SINGOSARI  
Organisasi Pemerintah

📍 Pelatihan Berbasis Kompetensi (INDUSTRI)  
(0341)458055

🕒 Jam Kerja

• Senin - Kamis : 08.00 - 16.00 WIB

• Jumat : 07.30 - 16.00 WIB

Jl. Raya Singosari, Song song, Ardimujo, Kec. Singosari, Malang 65153

📞 wa.me/message/YJXIEGU4NDAQF1 + 1



FORM PENDAFTARAN PELATIHAN  
ANGKATAN 4 TAHUN 2024 UPT BLK  
SINGOSARI



# LAPORAN

Pada Menu **Laporan**, Pengunjung akan diarahkan ke pintasan untuk mengetahui Realisasi Anggaran, PAD dan Kinerja untuk BLK Singosari.



## Realisasi Anggaran Tahun 2024

Realisasi Anggaran Tahun 2024.

Cek disini!

### Informasi Realisasi Anggaran Tahun 2024 (Triwulan 1)

No.	Kegiatan	Anggaran	Realisasi	Persentase
Total	Anggaran	Rp. 7.510.000.000	Rp. 1.065.832.044	14,06%



## Realisasi PAD Tahun 2024

Realisasi PAD Tahun 2024.

Cek disini!

### Informasi Realisasi PAD Tahun 2024 (Triwulan 1)

No.	Kegiatan	Target (Dibekukans)	Realisasi	Persentase
Total	PAD	Rp. 7.310.000.000	Rp. 20.224.900	0,17%



## Realisasi Kinerja Tahun 2024

Realisasi Kinerja Tahun 2024.

Cek disini!

### Informasi Realisasi Kinerja Tahun 2024 (Triwulan 1)

No.	Kode	Kegiatan	Indikator	Realisasi	Target
1	2.07.01	PROGRAM PENUNJANG URUSAN PEMERINTAHAN DAERAH PROVINSI	Indeks profesionalitas ASN	0	80
2	2.07.01	PROGRAM PENUNJANG URUSAN PEMERINTAHAN DAERAH PROVINSI	Persentase indikator program yang tercapai	20	80
3	2.07.01	PROGRAM PENUNJANG URUSAN PEMERINTAHAN DAERAH PROVINSI	Persentase realisasi anggaran	32,61	93
4	2.07.03	PROGRAM PELATIHAN KERJA DAN PRODUKTIVITAS TENAGA KERJA	Persentase lulusan UPT BLK SINGOSARI bernilaiBlok keajaibans	0	80
5	2.07.04	PROGRAM PEMBERKATAN TENAGA KERJA	Persentase penempatan peserta pelatihan UPT BLK SINGOSARI	0	80



# DATA

Pada Menu **Data**, Pengunjung akan diarahkan ke pintasan untuk dapat melihat Data tentang Penempatan dan Data tentang jumlah Pelatihan yang akan diselenggarakan oleh BLK Singosari.



## Data Penempatan Tahun 2024

Data Penempatan Tahun 2024.

Cek disini!

### Informasi Data Penempatan Tahun 2024 (Triwulan 1)

No.	Angkatan	Jumlah Siswa Pelatihan	Jumlah Penempatan Wireuseha	Jumlah Penempatan Industri	Ket. APBN / APBD
1	1	95	Laki-laki: 2 Perempuan: 1	Laki-laki: 11 Perempuan: 2	APBD

Kembali



## Data Pelatihan Tahun 2024

Data Pelatihan Tahun 2024.

Cek disini!

### Informasi Data Pelatihan Tahun 2024 (Triwulan 1)

No.	Angkatan	Paket Pelatihan	Jumlah Siswa Pelatihan	Siswa Lulus Uji Kompetensi	Ket. APBN / APBD	Pelaksanaan
1	1	6	96	95 *	APBD: 6	Februari - Maret 2024
2	2	13	208	208 *	APBN: 8 APBD: 5	Februari - April 2024
<b>Total</b>	2	19	304	304*	APBN: 8 APBD: 11	Februari - April 2024

Kembali

# LAYANAN

Pada Menu **Layanan** , Pengunjung akan diarahkan ke pintasan Layanan Pengaduan ( Pengaduan Internal dan SP4N Lapor ), Survei Kepuasan Masyarakat dan Kualitas Pelayanan dan Informasi Employee Of the Month.



## Layanan Pengaduan

Layanan Pengaduan Internal dan Eksternal (SP4N Lapor) Tahun 2024.

Cek disini!

LAYANAN PENGADUAN UPT BLK  
SINGOSARI



QR CODE LAYANAN SINGOSARI

Layanan pengaduan dapat diberikan pada link berikut:  
[Layanan Pengaduan UPT BLK Singosari](#)



### Formulir Pengaduan

@gmail.com [Ganti akun](#)

Nama, alamat email, dan foto yang terkait dengan Akun Google Anda akan direkam saat Anda mengupload file dan mengirimkan formulir ini

\* Menunjukkan pertanyaan yang wajib diisi



Layanan Pengaduan Internal adalah fasilitas yang dapat digunakan masyarakat/ pengguna untuk membuat aduan baik dari segi personil pegawai, pelayanan pelatihan dan juga dari sarana prasana /fasilitas di BLK Singosari.



**Layanan Aspirasi dan Pengaduan Online Rakyat**  
Sampaikan laporan Anda langsung kepada instansi pemerintah berwenang

---

**Sampaikan Laporan Anda**

Pilih Klasifikasi Laporan

PENGADUAN     ASPIRASI     PERMINTAAN INFORMASI

Perhatikan Cara Menyampaikan Pengaduan Yang Baik dan Benar

Ketik Judul Laporan Anda \*

Ketik Isi Laporan Anda \*

SP4N-LAPOR! merupakan layanan dari Pemerintah untuk penyampaian semua aspirasi dan pengaduan rakyat secara online yang terintegrasi dalam pengelolaan pengaduan secara berjenjang pada setiap penyelenggara pelayanan publik



Kegiatan survei ini bertujuan untuk mengukur tingkat kepuasan masyarakat sebagai pengguna layanan dan merupakan upaya dalam meningkatkan kualitas penyelenggaraan pelayanan publik.



## Survei Kepuasan

Mencakup Survei Kepuasan Masyarakat, Survei Persepsi Kualitas Pelayanan (SPKP) dan Survei Persepsi Anti Korupsi (SPAK), Survei Kualitas Penyelenggaraan Pelatihan serta Survei Penempatan Alumni Tahun 2024.

Cek disini!

Sukma - E Jatim merupakan sistem untuk mengukur tingkat kepuasan masyarakat sebagai pengguna layanan dan meningkatkan kualitas penyelenggaraan pelayanan publik. Aplikasi ini untuk membantu perangkat daerah dalam survei mengukur Indeks Kepuasan Masyarakat terhadap pelayanan publik.

### Survei Kepuasan Masyarakat

pada Dinas Tenaga Kerja dan Transmigrasi Provinsi Jawa Timur  
UPT Balai Latihan Kerja di Singosari Malang

Survei dapat diberikan pada link berikut:

[E-Sukma BLK Singosari](#)



Form pengisian profil responded

<input type="text" value="Nama"/>	<input type="text" value="Umr"/>
<input type="text" value="Nomor Hp"/>	<input type="text" value="Lain-Lain"/>



Survei SPKP dan SPAK salah satu upaya untuk mengetahui kepuasan masyarakat terhadap layanan yang diberikan oleh BLK Singosari dalam rangka Pembangunan Zona Integritas dengan tujuan untuk memperoleh masukan guna perbaikan layanan di UPT BLK Singosari.

**Survei Persepsi Kualitas Pelayanan (SPKP) dan Survei Persepsi Anti Korupsi (SPAK)**

pada UPT Balai Latihan Kerja di Singosari Malang

Survei dapat diberikan pada link berikut:  
[SPKP dan SPAK BLK Singosari](#)



**Survei Persepsi Kualitas Pelayanan (SPKP) dan Survei Persepsi Anti Korupsi (SPAK) UPT BLK Singosari**

Yang terhormat,  
Pegguna Layanan UPT BLK Singosari.

Setelah anda menggunakan layanan BLK Singosari kami, dimohon dengan hormat untuk dapat mengisi data dan umpan-balik yang akan kami gunakan untuk evaluasi dan peningkatan Layanan BLK Singosari kami. Atas perhatian dan kerjasama yang baik diucapkan banyak terima kasih.

UPT BLK Singosari.

[adiarsa98@gmail.com](mailto:adiarsa98@gmail.com) Ganti akun

\* Menunjukkan pertanyaan yang wajib diisi

**Survei Kualitas Penyelenggaraan Pelatihan pada UPT Balai Latihan Kerja di Singosari Malang**

Survei dapat diberikan pada link berikut:  
[Survei Pelatihan BLK Singosari](#)



Survei Kualitas Penyelenggaraan Pelatihan bertujuan mengukur tingkat kepuasan masyarakat sebagai pengguna layanan dan merupakan upaya dalam meningkatkan kualitas penyelenggaraan pelayanan pelatihan yang ada di BLK Singosari.

## Survei Penempatan Alumni pada UPT Balai Latihan Kerja di Singosari Malang

Survei dapat diberikan pada link berikut:  
[Survei Alumni BLK Singosari](#)

### Formulir Alumni UPT BLK SINGOSARI

Terimakasih telah mengisi form penempatan alumni, sukses selalu ya..)

adiarsa98@gmail.com [Ganti akun](#)

Tidak dibagikan

\* Menunjukkan pertanyaan yang wajib diisi

Survei Alumni ini bertujuan untuk mendapatkan data penempatan kerja/ pekerjaan dari alumni UPT BLK Singosari paska selesai melaksanakan Pelatihan Berbasis Kompetensi.

## Informasi Employee of the Month Tahun 2024

Selamat atas terpilihnya pegawai terbaik "Employee of The Month".  
Terimakasih atas kontribusinya.  
Semoga menjadi teladan serta inspirasi untuk pegawai lain dalam bekerja dan berkarya.

No.	Bulan	EOM	Link Pengumuman
1	Januari	-	-
2	Februari	-	-
3	Maret	-	-
4	April	Dodik Khoirrudin, A.Md.	<a href="#">Link pengumuman EOM</a>



Informasi EoM akan di update secara berkala sebagai bentuk apresiasi UPT BLK Singosari kepada Pegawai yang telah bekerja secara maksimal.



# TENTANG

Pintasan **Tentang**, akan membawa pengunjung untuk melihat dan mengenal secara singkat tentang Profil UPT BLK Singosari dan pintasan Customer Service untuk Menghubungi UPT BLK Singosari melalui Whatsapp.

## SILASTRI UPT BLK SINGOSARI

Sistem Layanan Pelatihan Singosari Terpadu & Terkini



### Tentang Kami

UPT BLK Singosari Malang adalah salah satu BLK milik Dinas Tenaga Kerja dan Transmigrasi Provinsi Jawa Timur. UPT BLK Singosari bertugas melaksanakan sebagian tugas Dinas dibidang pelaksanaan pelatihan kerja, pengembangan pengetahuan berdasarkan klaster kompetensi, ketatausahaan dan pelayanan masyarakat. Pelatihan yang diselenggarakan UPT BLK bersifat skilling, up-skilling dan re-skilling kepada masyarakat umum, industry, instansi pemerintah maupun swasta.

Hubungi kami!

